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Die Idee mit der Einladung zur Blütenschau ist auf jeden Fall gut, man kann sagen, fast wie 
eine themenspezifischere Ergänzung zur Bundesgartenschau in Eigeninitiative. Und ich wäre 
übrigens sehr dafür, dass viele andere Züchter ebenfalls solche Besichtigungs-Angebote zur 
Hauptblüte rechtzeitig im Forum mitteilen.

Im Grunde ist die Idee ja nicht neu, vor Jahren hatten, wenn ich mich recht erinnere, auch 
schon mal Züchter z.B. wie Uwe Kahle oder auch Uwe Schweiger ihre Gewächshaustore am 
Hauptblütetag für den Besucherverkehr geöffnet, vorher dieses Ereignis halt in der 
Regionalzeitung angekündigt.

Es ist nunmal eine gute Idee, sich von Blütenfarben und Formen sowie dem Gesamthabitus der 
jeweiligen Pflanzen ein realeres Bild machen zu können, über Fotos ist das leider nicht immer 
gänzlich möglich.

Hätte ich nicht am Sonntag Schicht, hätte ich auf jeden Fall auch mal den "kleinen" Abstecher 
nach Düsseldorf gemacht. Will damit sagen, auch wenn evtl. viele Interessenten gar nicht 
erscheinen können, es liegt dann gewiss nicht an mangelnder Resonanz oder Nachfrage. 
Vielmehr ist das Angebot zur Blütenschau ansich auf jeden Fall sehr sinnvoll und kann gerne 
von vielen anderen Züchtern aus der AG, so eine grössere vorzeigbare Sammlung existiert, 
fortgeführt werden. ��
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